



カウントダウンが始まっています

卒業まで、実はもう30日程度しかありません。48期の仲間たちと過ごせる時間もあとわずかなのだと、いよいよさびしさを実感し始めてきますね。入試真ただ中で、名残惜しんでいるいとまもないかもしれませんが、二度と戻らないその瞬間を大切に過ごせたら良いなと思います。

約30日、今まで過ごしてきた学校生活を今一度振り返り、残りの中学校生活を悔いなく楽しんでいきましょう！

また、今の48期はいろんな人が入り混じった状態です。私立入試が終わり進路が決まった人もいれば、公立入試に向けて頑張っている人もいます。こんな今だからこそ、48期の力の見せ所です。これまでともに支え合い、高め合い、そうしてできた絆を行事や学校生活でいかに発揮してきました。皆で受験を乗り越えて卒業を迎えるために、全員が踏ん張りどころです。頑張ろう、48期！！

☆租税教室の様子☆

3年生を対象に、租税教室を実施しました。税金のない世界を知って、税金が何に使われている、それがどれだけ重要なのか実感した人多かったようです。また、1億円の札束を持たせていただいた生徒は、その重さを実感していました。

☆寒さに負けない☆

今週は大寒波の襲来で、いっとう寒い日が続きましたね。そんな中でもしっかり換気を行って学校生活を送っています。勉強の息抜きがてら、寒さにも負けず元気に運動する姿も！切り替えまできっちりやりましょう。

【来週の予定】

日	予定
1/30(月)	(放) 査定会
/31(火)	2年生校外学習
2/1(水)	⑥総(公立願書下書き) 学年末1週間前
/2(木)	⑥道
/3(金)	⑥総合(公立面接練習確認) 願書の清書提出

範囲表を26日に配ってあります。要確認！

2023年(令和5年)
岸川中学校は創立50周年を迎えます。